



# Refuerzan prevención y acciones ante aumento en casos de violencia contra mujeres

**Coyhaique-** Con el objetivo de entregar a víctimas directas e indirectas de violencia extrema una respuesta oportuna, especializada, coordinada e integral por parte del Estado, se reunieron de manera extraordinaria en la Fiscalía Regional de Aysén las principales autoridades de las instituciones que conforman el Circuito Intersectorial de Femicidios (CIF), instancia que articula el Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género (SernamEG) en todas las regiones del país.

“Logramos avanzar en una serie de acuerdos y compromisos para mejorar los procedimientos con respecto al levantamiento de información y toma de denuncias para poder lograr las condenas ejemplificadoras en esta materia”, explicó la directora regional del SernamEG, Patricia Baeza Cabezas, quien se mostró preocupada por los casos que han sucedido en el territorio y que requieren de una mayor coordinación entre las instituciones.

A la reunión, en la que también se abordaron los casos de connotación pública de violencia contra las mujeres y de género ocurridos en los últimos meses en la región, fueron convocadas las autoridades de Fiscalía, Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género, Seguridad Pública, Policía de Investigaciones, Carabineros, Servicio Médico Legal y Servicio de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia. Además, para esta ocasión desde SernamEG se decidió convocar también al director del Servicio de Salud Aysén.

Para el fiscal regional de Aysén, Carlos Palma Guerra, estas instancias de coordinación “son de vital importancia” ya que es fundamental tener presente que “la violencia intrafamiliar en la Región de Aysén es uno de los delitos más altos que tenemos, por eso es que nos hemos abocado desde siempre a combatirlo. Y, por otra parte, la conciencia de los distintos actores del sistema procesal penal es tan clara respecto a su importancia, que ha formado parte permanente en el Plan Regional sobre la Prevención del Delito”.

“Estamos trabajando para combatirlo de manera multidisciplinaria, en los distintos lugares, en las distintas instituciones, para poder hacer retroceder este fenómeno y tener una comunidad más tranquila”, concluyó el jefe regional del Ministerio Público.

Finalmente, el jefe de zona de Carabineros Aysén, General Patricio Santos Poblete, aseguró que de esta manera “se coordinan todos los actores, para poder impulsar acciones, principalmente en protección de las mujeres que habitan en la región, para evitar hechos como los ocurridos hace unos años atrás en la región vuelvan a ocurrir (...) vamos a seguir trabajando para mejorar las acciones policiales y contribuir con ello a una persecución penal eficaz”.





**aguaspatagonia**  
Confianza en lo nuestro





